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 いよいよ後期の活動が始まりました。この間の生徒総会では、たくさんの意見や質問が出て、

とても活発な総会になりました。お疲れ様でした。総会の場で返答できなかった質問などにつ

いて、話し合ったので、この場でお知らせしたいと思います。 
 
Q、自転車置き場のくもの巣が気になる。 
A、奉仕活動の際に分担して撤去作業を行います。時々ゴミが落ちているのを見かけるので、
ゴミを捨てないようにしてください。そして、もし見かけたときは拾うようにしましょう。

それもボランティアだと思います。 
 
Q、休み時間、外でバスケットボールをやりたい。 
A、ボールは、準備できますが、外にあるゴールの修理などをしなければならないため、費用
がかかるので、先生方とも相談しながら考えていきたいと思います。その結果は後日執行部

便りなどでお知らせします。 
 
もし、このほかに気になったことがあったら、目安箱に入れてください。 

 
  
 
 
２学期も、もうすぐ終わりです。どの学年も少しずつ進級への準備が始まってくると思いま

す。１年生は新１年生を迎える準備を、２年生は３年生のあとを継ぎ全校のリーダーとなる準

備を、そして、３年生は中学校生活のまとめと受験への準備など、それぞれの学年で、それぞ

れの課題があると思います。 
 残りの２学期中は点検も少なく、点数制の活動もありませんが、自分の行動に責任を持ち、

善悪をしっかりと見極めた生活をしましょう。 
 冬休みに入ってからも、生活の決まりをしっかり守り、規則正しい生活をし、事故のない、

楽しく有意義な冬休みにしましょう。 


